

第4号 みんなの長竹通信 2018年10月号

今号のベストショット



天気の良い日には、皆で外気浴をして気持ちの良い時間を過ごしています。その際、ホースを使って水遊びやシャボン玉を行っています♪



←この写真には、誰が写っているのでしょうか？
ヒントは、職員も皆と一緒に楽しい時間を過ごしています。



看護部長
吉村 靖史

管理職挨拶
こんにちは看護部長の吉村靖史です。
入所者様へご家族様に寄り添うケアを目指して努力しています。実際のケアは、スタッフのみんなが担ってくれています。利用者の皆様やご家族様の幸せは、スタッフの幸せから「を」をモットーにスタッフ笑顔で働きやすくなるように管理業務をしています。
最近、体重測定ができるストレッチャーを導入し、利用者様・スタッフ共に安全で負担なく正しい体重が測定できるようにになりました。
今後もスタッフを増やし、よりよいケアを提供できるように和顔愛語でがんばります。お気づきのことなどは、遠慮なさらず声を掛けて下さい。どうぞ、よろしくお願いたします。

日中活動・施設行事・季節行事

<夕涼み会>

気温差の激しいこの頃ですが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか。ワゲン療育病院長竹では、9月18日(火)に「第3回 長竹花火大会」を開催致しました！！



前日は凄い雨でしたが、当日は天候に恵まれ開催することが出来ました！日頃の行いが良いからでしょうか(笑) 体調不良の方も無く全員参加で夕涼みをしながらの花火を楽しみました★着火役の吉田支援員から恒例の「あち！」という声も聞かれ、大笑いで花火を皆で眺めました♪



うわあ～煙が凄いよ～！

今後の予定

- 10月 2日(火) : 秋のバス遠足 (コニマルサインストーム)
- 4日(木)・15日(月) : 音楽療法
- 18日(木) : ミールラウンド
- 21日(日) 14時～15時 : 誕生日・お楽しみ会
- 31日(水) 10時～11時 : ハロウィン

お楽しみ会の様子

<9月お誕生日会>

本日の主役です！！
運動会シーズンでもあるので、入場行進を行い自分たちの写真の旗を上げて皆でお祝いしました～★



お誕生日のケーキ帽子が とても似合っていますよね♪ 緊張しているのか表情が固めですね。

今回来院されたボランティアさんは、以前にも来て頂いた「BLUE WIND」さんです。和太鼓や木琴での賑やかな流行歌やスーパーマリオ・ブラザーズの演奏で皆さんを和やかな雰囲気包みこんでくれました。



ノリノリの音楽に、表情もカッコよくなっていますね！ 爽やかな笑顔です。



ポーズが決まっています！

踊っているみたいで可愛いですね♪



賑やかな太鼓の音も 落ち着いて聞いていましたね。 澄ました表情も可愛いですね～



気になる方をじっと見つめていますw キュートな笑顔が素敵なんです♡

職員紹介

今月は、新しく長竹の仲間になった職員をご紹介します。

利用者様が楽しく、また安心して過ごしていただくよう、支援をして参ります。 よろしくお願いたします。
生活支援課 吉田 誠

笑顔忘れずに、利用者様が一日一日を楽しく生活出来る様支援していきたいと思います。
生活支援課 宮地 匡大

はじめまして。慣れていないことも多く、ご迷惑をお掛けすると思いますが、よろしくお願いたします。
看護課 高木 美樹

トピックス

■家族会より、竹ぼうき・くまで・てみ・マルチバック・ほうきとちりとり・コガマット・DVD、沢山の寄付をして頂きました。ありがとうございました。



■9月1日付で生活支援課係長に昇任した高橋と支援課主任に昇任した北島の挨拶です。

今まで通りに、利用者様とご家族様が笑顔でいられる様に、長竹職員と頑張っていきます。今後ともご指導よろしくお願いたします。
生活支援課係長 高橋 博行
これから職員一丸となって頑張りますので宜しくお願いします。
生活支援課主任 北島 健一